

## **Repaircafé unterstützt Jugendorchester**

Uedem. Das Repaircafé der evangelischen Kirchengemeinde Uedem hat sich zum Ziel gesetzt, durch Reparatur von Gegenständen wie Haushaltsgeräte, Computern, Möbel, aber auch Kleidung, einen Beitrag zur nachhaltigen Nutzung der Produkte beizutragen und damit die Umwelt durch Verringerung von Ressourcenverbräuchen wie Energie und Rohstoffen zu schonen. Die im Repaircafé ehrenamtlich Tätigen bieten Hilfe zur Selbsthilfe an. Die Unterstützung ist kostenlos. Freiwillige Zuwendungen werden gerne entgegen genommen. Mit diesen wird der Betrieb des Repaircafés finanziert aber auch gemeinnützige Einrichtungen und Organisationen unterstützt. Wie jetzt das Jugendorchester Uedem.

Das Jugendorchester Uedem freut sich riesig über die großzügige Spende des Repaircafé in Höhe von 500 Euro. Das Orchester, eine Gruppe der katholischen Kirchengemeinde St. Franziskus, finanziert sich ausschließlich aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden. Das Geld wird für die notwendige Überholung des Schlagzeuges eingesetzt.

Das Repaircafé arbeitet im evangelischen Gemeindehaus „Arche“, Turmwall 21 und hat jeden letzten Freitag im Monat von 15.00 bis 18.00 Uhr geöffnet. Ansprechpartnerin ist Marion Domrath (Tel. 02825-3070207 und 0163-9255389, Email: [repaircafe-uedem@domrath.de](mailto:repaircafe-uedem@domrath.de) ). Die Aktiven freuen sich über jeden Besucher. Eine Terminvereinbarung ist nicht erforderlich.

Das Jugendorchester Uedem hat sich zum Ziel gesetzt, allen interessierten Kindern und Jugendlichen aus und um Uedem die Möglichkeit zu bieten, ein Musikinstrument zu erlernen. Unabhängig von den finanziellen Möglichkeiten. Die Proben der verschiedenen Gruppen finden mittwochs zwischen 18.00 und 20.15 Uhr im Pfarrheim der kath. Kirchengemeinde, Agathawall 14, statt. Ansprechpartner für eine erste Kontaktaufnahme ist Ludger Broeckmann (Tel. 02825-10205, Email: [l.broeckmann@jo-uedem.de](mailto:l.broeckmann@jo-uedem.de) ). Interessierte sind jederzeit herzlich willkommen.